

## 厚狭地区複合施設開館セレモニー 末永く愛される施設に

### SCENE 1



**平**成 26 年から建設が進んでいた厚狭地区複合施設がこの度完成し、2月8日、開館セレモニーが行われました。本館は、鉄筋コンクリート造の2階建てで、1階には山陽総合事務所や厚狭図書館、厚狭公民館事務室、2階は公民館の研修室や放送室などがあります。体育館棟は主に鉄骨造で、アリーナやステージ、調理室、会議室があります。既存の保健センターは、従来の業務を行います。当日、本館1階のラウンジで行われたセレモニーには、来賓や関係者、多くの市民が集まり、待ちに待った開館を喜びました。今後、厚狭地区複合施設が地域の交流拠点として、ますます活用されることでしょう。

### SCENE 2

## 郷土の誇る文化財 岩崎寺所蔵仏像の一般公開

**有**帆角石の岩崎寺<sup>がんきじ</sup>で2月18日、県指定有形文化財7躯の仏像が一般公開されました。中でも、制作時期が平安時代とみられる「木造千手観音菩薩立像」「木造釈迦如来坐像」「木造阿弥陀如来坐像」の3躯は、毎年この日のみの公開とあって、終日多くの参拝者が訪れていました。



### 記者会見で予算概要を説明する白井市長



### SCENE 3 最少の経費で最大の効果を 平成 28 年度当初予算記者発表

**2**月18日、市役所で平成28年度当初予算の記者発表が行われました。一般会計の総額は、前年度比15.6%増の286億7,400万円、過去最大となりました。平成28年度予算案は、2月22日から始まった3月定例会に提出され審議されます。